

令和1年10月8日

## 青色回転灯パトロール出発式実施

令和元年10月8日（火曜日）15:00から、廿日市市役所中庭において、青色回転灯パトロール出発式が実施されました。

廿日市市内から青色回転灯パトロール隊員約100余名が、各地区の担当車両（30余台）を持ち寄って盛大に行われました。

この出発式は、全国地域安全運動（実施期間10月11日（金曜日）から10月20日（日曜日））の一環です。

この活動は「めざそう！安全・安心・日本一」広島アクション・プラン広島県民総ぐるみ運動で、減らそう犯罪の重点項目は、

- ①身近な犯罪被害の防止
  - ②子供・女性・高齢者等の安全確保
  - ③新たな犯罪脅威への対応
- です。

出発式では、廿日市市長（出張中で副市長が参加）、廿日市警察署長、地域団体の会長ら、多く（10余名）の来賓が参加され、副市長、警察署長の挨拶を頂いたのち、廿日市市役所中庭より、白バイを先頭にして青色回転灯パトロール車（30余台）が、その後続く盛大なパレードを実施しました。

大野1区から参加された隊員の方々は下記の通りです。

松原賢二様、（車両提供） 松本正子様 檜山信久様

田坂弘和様、（車両供出） 鈴木一郎様 山崎正秀様 坂本幸雄

ご協力ありがとうございました。

お礼申し上げます。

寄稿 青色回転灯パトロール隊 坂本幸雄